

Ensemble  
pourGenouillé  
viennne

#21

# Genouillé, c'est tout un programme !

Après les finitions de l'aménagement routier, piétonnier et paysager du bourg de Genouillé et de ses abords, c'est dans quelques mois, que le chantier de rénovation et de reconstruction de la maison située en bas de la place, en appui du ruisseau, débute.

Le chantier pourrait démarrer à la rentrée de septembre pour s'achever à l'été 2025. Un beau projet se dessine où l'on trouvera un bar, une restauration légère, des espaces de rencontre et bien d'autres activités. On pourra même acheter des produits locaux, à consommer sans modération. Un projet à la hauteur de Genouillé et de ses envies de rencontres et d'échanges où la convivialité prendra toute sa place. Un projet soutenu financièrement très fortement par l'Etat, la Région Nouvelle-Aquitaine, le Département de la Vienne et la Communauté de communes du Civraisien en Poitou.



Le préfet de la Vienne, Jean-Marie Girier, a souhaité rencontrer le maire, Jean-Guy Valette, et des représentants de l'équipe municipale pour souligner et marquer son soutien aux différents projets de Genouillé. Il a apprécié l'agencement de la voirie au service de la sécurité routière ainsi que les efforts de végétalisation ici et là. Il en a profité également pour visiter le site d'Ecologie.

Genouillé, ce sont des travaux mais aussi des événements. Après la réussite des manifestations de la Pentecôte organisées par le Comité des fêtes, ce sont les Amis de Genouillé qui vous invitent au troisième festival des champs de cultures qui se déroule le week-end prochain.

L'été vous réserve aussi de beaux ren-

dez-vous comme l'exposition de photographies en noir et blanc, à partir de fin juin. L'exposition intitulée "Des histoires de Genouillé, en noir et blanc" sera inaugurée le samedi 22 juin à 18h. Et aussi une représentation théâtrale par la compagnie de la Trace qui jouera le mardi 13 août en soirée, une pièce intitulée "Ronde de femmes" dans le pré de la fontaine.

Alors au plaisir de nous y retrouver.



# Le festival, les champs de culture, revient !



La troisième édition du festival des Amis de Genouillé, les 7 et 8 juin, de 10h à 18h, vous propose tout un programme qui va d'un concours de peinture à une exposition d'objets ou d'outils du quotidien d'autrefois, en passant par toute une série d'animations, aussi surprenantes les unes que les autres : enclume, bureau d'écolier, machine à coudre, mannequin, poteries, vieux instruments de musique et même des chaussures fabriquées par l'ancien cordonnier, René Baudin... seront mis en scène pour vous transporter dans l'histoire de Genouillé et son patrimoine. Sans oublier la création d'une œuvre sculptée par l'artiste Simon Cohen Hadria.



Petite nouveauté pour cette édition : vous êtes invités à faire partie du jury pour classer les œuvres du concours. La thématique du concours est les métiers d'antan.

Une belle manifestation en perspective préparée par une quinzaine de bénévoles qui vous tricotent de jolies surprises. Un concert avec le groupe musical Slainte, une exposition de peintures dans l'église, un rassemblement de véhicules anciens, des food truck et bien d'autres choses.

Le vernissage auquel vous êtes invités se déroulera vendredi 7 juin à 18 heures.

La cérémonie de clôture de ce troisième festival se tiendra le samedi 8 juin à 18 heures, avec la remise des prix aux lauréats et la présentation des différentes œuvres. Tout un programme !

## En bref

### Elections européennes

Le dimanche 9 juin prochain, les électrices et les électeurs inscrits sur la liste électorale de Genouillé ou sur la liste complémentaire sont appelés à voter de 8h à 18h. Le bureau de vote est installé dans la mairie. 38 listes de candidats ont été enregistrées en France. Les élections européennes ont lieu au suffrage universel direct à un seul tour. A l'issue de ces élections 81 eurodéputés seront élus. Les élections auront lieu simultanément dans les 27 pays membres. Chaque Etat disposera d'un nombre de sièges au Parlement européen en fonction de sa population. Parmi les 720 députés européens amenés à siéger à partir de cette année, 81 seront élus en France, selon les règles de la représentation proportionnelle. Plus nous sommes nombreux à voter, plus la démocratie devient forte !

### Les cloches de l'église sonnent à nouveau

La société Bodet Campanaire, spécialisée dans la restauration des cloches et l'équipement de clocher, est intervenue pour remettre en état la petite cloche de l'église Notre-Dame de Genouillé ainsi que le système qui permet la programmation des sonneries et le tintement des cloches. Le conseil municipal a retenu une entreprise qui dispose d'un véritable savoir-faire dans la conservation du patrimoine.

### Le don d'organes, un geste solidaire

Le prélèvement et la greffe d'organes ou de tissus est une pratique encadrée en France. Que ce soit sur des personnes décédées ou lors de don par des personnes vivantes, elle répond à un certain nombre de règles et de principes.

Rappelons que c'est un acte médical envisagé quand l'état d'un malade se dégrade et que seul le remplacement du ou des organes défaillants par un organe sain peut permettre son amélioration. De tels dons permettent de sauver des vies et à leurs bénéficiaires de retrouver une vie quasi normale.

Même si tout le monde est présumé donneur, il est important de manifester de son vivant, à sa famille et à son entourage, son souhait de donner ses organes. Certes, un sujet difficile à aborder mais tellement important.

En écrivant ces quelques lignes, nous pensons tout particulièrement à Régine Bernard, qui nous a quittés le 27 mars dernier, profondément attachée à cette cause.

**Le 25 mai dernier, Léa Gabet a participé à l'accueil de la flamme olympique à Poitiers.**

# Léa éclaire Genouillé



**L**éa, passionnée de football depuis toute petite, a été choisie par la communauté de communes du Civraisien en Poitou, pour porter les couleurs de notre région, au regard de son investissement remarquable comme bénévole.

Léa et le football, c'est une longue histoire. Une histoire de famille avec un papa, Arnaud, passionné par cette discipline, aujourd'hui disparu. Depuis l'âge de 6 ans, Léa arpente les terrains de football de la région. Où le papa n'était jamais bien loin. Ses semaines sont rythmées par des entraînements, au moins deux séances et, bien entendu, sans oublier le traditionnel dimanche pour les matches.

Une paralysie des jambes l'oblige à arrêter et à mettre entre parenthèse sa passion pendant un an. Déterminée, elle reprend avec courage ce qui la fait vibrer, avoir un ballon au pied. Joueuses reconnues, Léa comme sa



sœur Julie sont facilement repérables sur le terrain par leur gentillesse et leur générosité. La qualité de leurs jeux impressionne.

Léa est maintenant encadrante depuis trois saisons à l'Union sportive de La Chapelle-Bâton. Un club qu'elle fréquente depuis près de dix ans. Léa travaille à Smarves dans une entreprise qui fabrique des faisceaux électriques. Elle aime ce travail car il est très technique. Les 45 minutes tous les matins pour s'y rendre ne sont pas un problème pour elle.

Léa était extrêmement fière d'avoir été choisie pour participer à ce grand événement qu'est la symbolique de la flamme olympique. Mais il faut que tu saches Léa, que Genouillé est fière de compter parmi ses habitants, une belle personne comme toi !

Léa, tu es une vraie battante ! Nous te souhaitons une pleine réussite, tu le mérites.



## Bravo au Comité des fêtes !

**L**e vide-grenier a accueilli 110 stands, lors de la fête de la Pentecôte. Dès 5 heures le matin, de belles allées se dessinaient sur le vallon du Pas de la Mule, avec une nouvelle configuration très appréciée en raison d'une prairie humide. Près de cinquante bénévoles se sont mobilisés pour faire de ce moment, un très bel évènement. Une équipe très volontaire qui comptait, cette année, de nouveaux habitants de la commune. Félicitons cet investissement pour le montage et le démontage des installations et des équipements durant quatre longues journées, dans des conditions parfois difficiles en raison de la pluie.



### La mairie de Genouillé vous ouvre ses portes.

Tous les matins, du lundi au vendredi, de 8h à 12h30, et les mardis et jeudis après-midi, de 14h00 à 17h15.

Mais comme le Comité des fêtes de Genouillé ne fait pas les choses à moitié, il nous a aussi offert un dimanche ensoleillé. Comme par magie, ces éclaircies tant attendues ont entraîné une foule importante toute la journée avec un pic en fin de matinée, qui a même obligé l'ouverture d'un parking supplémentaire. Le soir, la pluie a refait son apparition durant la choucroute sous le chapiteau, avec plus de 200 convives, tous conquis par la prestation du groupe Les Sympa'tifs. Une très belle ambiance était au rendez-vous.

Ensuite, à la tombée de la nuit, un magnifique feu d'artifice a pu être tiré sans problème, puisque le mauvais temps a bien voulu s'interrompre, laissant place à un superbe spectacle pyrotechnique, financé en partie par la municipalité. Certes, la foule était moins dense que d'ordinaire en raison de cette météo capricieuse, mais la fête était sauvée.

Remercions sans retenue tous les bénévoles mais aussi à Christophe, Nicolas et Alain pour le prêt et l'entretien du parking, à tous ceux qui ont fourni des tentes ou des tables, dont le Comité des fêtes de Savigné. On notera aussi un nouveau service comme le paiement par carte bancaire.

Tél : 05 49 87 10 71

Mail : [contact@genouille86.fr](mailto:contact@genouille86.fr)  
[www.genouille86.fr](http://www.genouille86.fr)

**Le maire, Jean-Guy Valette, reçoit sur rendez-vous tous les mardis.**



Et maintenant, nous pouvons suivre l'actualité du Comité des fêtes de Genouillé sur Facebook. Anthony Massias et Michel Provost diffuseront régulièrement des informations. D'ailleurs, ils sont preneurs de vos photos d'anciennes manifestations qui se sont déroulées sur Genouillé et organisées par le Comité des fêtes. Ils se feront un plaisir de les publier. N'hésitez pas à partager vos souvenirs !

## ÉTAT-CIVIL

### Ils nous ont quittés

- Le 25 mars 2024, madame Suzanne Buissonneaud, née Provost le 11 janvier 1934.
- Le 27 mars 2024, madame Régine Bernard, née Jatiault le 17 août 1944.
- Le 9 avril 2024, madame Valentine Mercier, née Barret le 13 novembre 1937.
- Le 19 mai 2024, monsieur Fays Jacques, né le 6 septembre 1952.
- Le 25 mai 2024, madame Raymonde Martin, née Fidèle le 22 septembre 1936.

Nous adressons nos très sincères condoléances aux familles.